

ABSTRAK

Risal Aprilly Asmara: Pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Net Profit Margin* (NPM) Terhadap *Return on Equity* (ROE) Pada PT. Modernland Realty Tbk. (Periode 2011-2021)

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh besarnya tingkat profitabilitas yang mana menjadi daya tarik untuk para investor melakukan penanaman modalnya pada perusahaan PT. Modernland Realty Tbk. Yang dapat dilihat pada *Return on Equity* (ROE). *Current Ratio* (CR) dan *Net Profit Margin* (NPM) adalah rasio yang biasa digunakan untuk mengetahui kemampuan perusahaan dalam melunasi kewajibannya yang berpengaruh terhadap tingkat profitabilitas.

Penelitian ini ditujukan untuk mengetahui: 1) Seberapa besar pengaruh *Current Ratio* (CR) secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE); 2) Seberapa besar pengaruh *Net Profit Margin* (NPM) secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE); 3) Seberapa besar pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Net Profit Margin* (NPM) secara simultan terhadap *Return On Equity* (ROE); pada PT. Modernland Realty Tbk. Periode 2011-2021.

Kerangka pemikiran penelitian didasarkan pada teori yang menyatakan bahwa *Current Ratio* (CR) berpengaruh negatif terhadap *Return On Equity* (ROE) artinya *Current Ratio* (CR) yang tinggi akan menghasilkan return yang lebih rendah dan *Net Profit Margin* (NPM) berpengaruh positif terhadap *Return On Equity* (ROE) artinya *Net Profit Margin* (NPM) mempunyai efek pada suatu keadaan tertentu dapat menaikkan rentabilitas modal sendiri.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan PT. Modernland Realty Tbk. Periode 2011-2021 yang dipublikasi melalui website www.modernland.co.id. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik (uji normalitas, uji multikolinieritas, uji heteroskedastisitas, uji autokorelasi) analisis uji asosiatif (analisis regresi linier, analisis korelasi, analisis koefisiensi determinasi) analisis uji hipotesis (uji signifikansi parsial (uji T), uji signifikansi simultan (uji F).

Hasil penelitian ini menunjukkan secara parsial *Current Ratio* (CR) berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) yang dibuktikan dengan besar koefisien determinasi sebesar 33,1%. Secara parsial *Net Profit Margin* (NPM) berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return on Equity* (ROE) di buktikan dengan besar pengaruh koefisien determinasi sebesar 76,4%. Secara simultan *Current Ratio* (CR) dan *Net Profit Margin* (NPM) berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) yang di buktikan dengan besar pengaruh koefisien determinasi sebesar 80,0%.

Kata Kunci: *Current Ratio* (CR), *Net Profit Margin* (NPM), dan *Return On Equity* (ROE).